

まほろば【校長室だより】

[文責]
校長 江口 尋信

もくもく掃除・プラムタイム参観

12月1日（月）、「もくもく掃除」「プラムタイム」の参観を行いました。



廊下の掃き掃除をする
児童の様子



プラムタイムで百マス計算に取り組む児童の様子

この二つの取組は、子どもたちの集中力を高めることを目的に実施しています。もくもく掃除では、心落ち着けて働くことが、プラムタイムでは、自分の記録を伸ばすよう一心不乱に計算に取り組むことができるようにならうと感じています。まだまだ十分ではない面もあるかもしれません、継続して指導をしていきたいと思っています。参観された保護者の方々の感想を一部紹介します。

- 太宰府小学校に兄弟で子どもが通って四年目になりますが、掃除の時間を初めて見ました。遊んだり、さぼったりする子がいなくてびっくりしました。あと、先生も掃除されているので驚きました。自分たちの時代とは違うなと感じました。また、プラムタイムに関しても、いつも何をする時間なのか疑問だったので、初めて見ることができて、発声練習とか音読とか計算力アップのための時間だとわかりました。授業参観とはまた違う子どもたちの姿を見られて有意義な時間でした。
- いつも学校がきれいなのは、みんなが一生懸命お掃除をしているからですね。プラムタイムは、真剣に取り組んでいて、授業参観の時とはまた違う頑張る子どもたちの姿を見られてよかったです。
- プラムタイムだけしか見ることができませんでしたが、みんな集中して取り組んでおり感心しました。毎日してくださっているおかげで、娘も、苦手だった計算が以前よりも速くなっていたので驚きました。このような参観の機会をつくってください、ありがとうございました。

元気が出るような感想をありがとうございました。いただいた感想は、職員や子どもたちと共有し、次のステップにつながっていくようにしたいと思います。

修学旅行へ行きました

12月4日（木）から、1泊2日で6年生と修学旅行へ行きました。1日目には、長崎市内で、平和について学ぶフィールドワークを行いました。真剣に学ぶ子どもたちの姿が印象的でした。2日目には、ハウステンボスをグループでまわって楽しみました。2日間を通して、子どもたちの仲の良さ、学年のチームワークの良さに感心させられました。太宰府小学校の6年生の良さを改めて感じた修学旅行でした。



松山公園での平和集会